

25 \$ pour une photo avec des gens urinant dans la rue

A Lima, il est possible de gagner facilement un peu d'argent pour les photographes amateurs qui peuvent échanger des photos de gens urinant impunément dans les rues de la capitale Péruvienne, contre 25 \$...

Il est même possible de gagner jusqu'à 40 \$ pour un film vidéo.

Par la suite, toutes ces photos et vidéos sont diffusées par America TV, la chaîne officiel, au moins 15 secondes.

L'objectif principal de cette campagne est de mettre fin à l'habitude, des habitants de Lima, d'uriner dans la ville sur les arbres, les voitures, les monuments publics.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 10 février 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2765-25-036-pour-photo-gens-urinant-dans-rue.html>